
Siracusa.  Aggredisce  e
minaccia la moglie, arrestato
fisioterapista 48enne
I carabinieri della Stazione di Ortigia sono intervenuti ieri
in  occasione  di  una  violenta  lite  familiare  fra  marito  e
moglie. L’uomo avrebbe aggredito, picchiato e minacciato la
coniuge. L’animato litigio, solo l’ultimo di una lunga serie,
ha visto protagonista un fisioterapista 48enne siracusano che
a seguito dell’ennesimo diverbio con la moglie, ha dato in
escandescenze,  minacciandola  anche  di  morte.  La  richiesta
d’intervento ai Carabinieri di Ortigia è giunta da alcuni
vicini  che  hanno  udito  le  urla  provenire  dall’abitazione
accanto.
I militari hanno posto fine all’aggressione e tranquillizzato
la  vittima  assicurandosi  che  fosse  visitata  da  personale
sanitario del pronto soccorso.
Una situazione familiare divenuta ormai insostenibile che ha
portato all’immediato arresto dell’uomo, posto ai domiciliari.
La vittima invece si è trasferita presso un’altra abitazione
per  evitare  che  episodi  simili  possano  ripetersi  con  il
pericolo di più gravi conseguenze.

Siracusa. Studenti del Verga
a  confronto  con  le
Istituzioni cittadini
Il sindaco Francesco Italia ha ricevuto questa mattina, nella
sala  Consiliare  di  palazzo  Vermexio,  le  classi  V  A  e  B
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primaria  e  2  C  scuola  secondaria  di  primo  grado  del  IV
Istituto Comprensivo G.Verga di Siracusa. Insieme al sindaco,
il presidente del consiglio comunale, Moena Scala.
“Come amministrazione – ha detto il sindaco Italia – porremo
particolare attenzione al mondo della scuola e lo dimostreremo
nel corso dei prossimi 5 anni. Sarà nostra cura mettere a
disposizione  maggiori  somme  nei  prossimi  bilanci,  per
effettuare una manutenzione costante negli edifici scolastici
di nostra competenza per garantire la giusta sicurezza dei
nostri ragazzi”.
Rispondendo ad alcune domande degli alunni, il sindaco si è
poi  soffermato  sul  problema  immigrazione  e  sviluppo
sostenibile. Per la prima questione, il sindaco, ha ricordato
l’articolo 3 della costituzione, che riguarda il principio di
uguaglianza.  “Non  bisogna  mai  discriminare  –  ha  detto  il
sindaco  Francesco  Italia  –  le  persone  che  hanno  culture
diverse dalla nostra e su questo tema mi piace ricordare, come
Siracusa  sia  stata  all’altezza  in  tema  di  accoglienza,
costituendo un esempio anche per le altre città”. Per quanto
riguarda lo sviluppo sostenibile, il sindaco ha detto che non
esiste sviluppo senza legalità e che bisogna sempre rispettare
le regole.
“L’incontro di questa mattina – ha detto il presidente del
consiglio comunale Moena Scala – acquista un valore importante
in quanto testimonianza di un progetto di cittadinanza attiva
che prende le mosse proprio dalla scuola. L’educazione al
senso civico passa attraverso un’interazione reale e nei fatti
tra Istituzioni e cittadini. L’obiettivo è quello di ridurre
le  distanze  tra  cittadino  e  le  Istituzioni  poste  al  loro
servizio.  Grande  plauso  al  progetto  realizzato  e  portato
avanti  dall’Istituto  Verga,  esempio  virtuoso  di  educazione
attiva e partecipata”.
Gli alunni delle quinte classi sono giunti al secondo posto
del concorso nazionale “Facciamo 17 goals” organizzato dal
Miur e dall’Asvis, mentre gli alunni della scuola secondaria
di primo grado, si sono distinti per le loro attività del
progetto legalità.



Una delegazione della scuola Verga ha anche partecipato alla
cerimonia  “Tutti  a  scuola”  tenuta  lunedì  scorso  all’Isola
d’Elba.
Gli alunni sono stati accompagnati dal dirigente scolastico,
Annalisa  Stancanelli,  dai  professori,  Mariarita  Licitra,
Marisa  Cassia,  dalla  docente  Lucia  Barbiera,  Cristina  Di
Maria, Carmen Leni, Monica Padoan, Patrizia Farrauto e dal
vice presidente del consiglio d’istituto, Silvana Conti.

Siracusa.  Ginnasio  Romano,
sabato  e  domenica  visite
guidate gratuite
Occasione  unica  per  potere  vedere  da  vicino  i  resti  del
Ginnasio Romano, lungo via Elorina a Siracusa. In occasione
delle giornate europee del patrimonio, la Pro Loco Siracusa
aprirà  i  cancelli  dell’area  solitamente  chiusa.  Le  visite
guidate al Ginnasio Romano si svolgeranno sabato 22 settembre
dalle 16 alle 18 e domenica 23 settembre dalle 9 alle 13.
L’ingresso è libero e gratuito.
“Abbiamo aderito con entusiasmo a questa iniziativa – dichiara
Luigi Puzzo, presidente della Pro Loco Siracusa – e abbiamo
scelto di rendere fruibile uno dei luoghi più suggestivi di
Siracusa, il Ginnasio Romano.
Grazie  a  simili  manifestazioni,  che  auspico  sempre  più
frequenti – continua Puzzo – le bellezze storiche di Siracusa
possono tornare ad essere vissute e valorizzate, aumentando
così la capacità attrattiva della città.
Mi preme infine ringraziare – conclude il presidente Puzzo –
la dottoressa Mariella Musumeci, responsabile del Polo Museale
Paolo Orsi di Siracusa e la dottoressa Alessandra Trigilia per
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l’opportunità data alla Pro Loco Siracusa”.

Siracusa.  Autodromo,  la  ex
Provincia mostra i muscoli e
se lo riprende
L’autodromo di Siracusa torna nel pieno possesso della ex
Provincia Regionale. Tutte le varie ditte coinvolte nei lavori
che avrebbero dovuto dar nuova vita alla struttura sportiva
sono  state  convocate  nel  pomeriggio  per  procedere  alla
risoluzione del contratto per inadempimento. Non sono state
rispettate  le  date  previste  per  la  consegna  lavori,  buon
ultima quella del settembre 2015. Motivo per cui, i funzionari
dell’ente si sono fatti riconsegnare le chiavi. Un primo,
serio passo per cercare di inventarsi un nuovo domani per
l’autodromo. Ma non è escluso che le ditte private possano
muovere  un  contenzioso  contro  la  ex  Provincia  cosa  che
aggiungerebbe al danno la beffa: è ancora accesso infatti il
mutuo  di  oltre  4  milioni  di  euro  che  doveva  servire  ad
ammodernare  una  struttura  rimasta,  purtroppo  e  per
disavventure  varie,  presto  in  abbandono.

Sonatrach svela le carte per
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la  raffineria  di  Augusta:
vertice in Commissione Ars
Audizione in Commissione Attività Produttive per i vertici
Sonatrach ed Esso, insieme alle rappresentanze sindacali di
categoria. A seguire i lavori, il deputato regionale Giovanni
Cafeo che della commissione è anche segretario.
Al centro dell’incontro, il piano industriale e le intenzioni
della nuova proprietà algerina della raffineria di Augusta. “È
apparsa chiara la volontà da parte di Sonatrach non solo di
mantenere in attività l’impianto, ritenuto strategico per la
posizione e per la capacità di raffinazione, ma anche di voler
garantire sia la forza lavoro attualmente presente sia il
pieno rispetto delle prescrizioni in tema di emissioni volute
dalla  Procura  della  Repubblica  di  Siracusa,  già  in  parte
avviate  nella  precedente  gestione  Esso”,  spiega  Cafeo  al
termine dell’incontro.
“L’ulteriore notizia di un investimento di circa 100 milioni
di euro per una grande fermata volta alla modernizzazione di
tutto  l’impianto  conferma,  nonostante  un  atteggiamento  del
Governo non certo propositivo e privo di una visione a lungo
termine, le intenzioni di Sonatrach di investire e di credere
nel  nostro  territorio,  tesi  ulteriormente  avvalorata
dall’ipotesi di un trasferimento ad Augusta anche della sede
centrale. Ovviamente – conclude l’On. Cafeo – seguiremo con
attenzione  il  proseguo  dell’intero  passaggio  oltre  allo
sviluppo  del  piano  industriale,  provando  a  facilitare  il
dialogo con il Governo”.
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Siracusa.  Nuovo  parcometro
alla Neapolis, il precedente
era stato rubato
E’ stato installato un nuovo parcometro di via Romagnoli,
collocato  di  fronte  l’ingresso  del  Parco  della  Neapolis,
rubato  da  ignoti  nei  giorni  scorsi.  La  macchinetta  sarà
operativa  a  breve,  così  come  assicurato  dagli  uffici
competenti. La precedente fu rubata utilizzando una fiamma
ossidrica, insieme a quella installata in via del Santuario,
strada che collega l’ospedale Umberto I con il Santuario della
Madonna delle Lacrime.

Meter lancia nuovi corsi per
la  formazione  di  esperti
anti-pedopornografia
Da  sempre  in  prima  linea  contro  gli  abusi,  specie  se
perpetrati ai danni di minori, don Fortunato Di Noto presenta
i  corsi  di  formazione  aperti  a  tutti,  per  affiancare  i
volontari dell’associazione Meter Onlus. Sono organizzato in
collaborazione  con  l’Ufficio  pastorale  diocesano  fragilità
della diocesi di Noto e puntano a fornire contenuti teorici e
pratici, ausili per il riconoscimento rapido dei segnali di
disagio  del  bambino,  indicatori  di  abuso,  che  necessitano
dell’intervento  di  operatori  qualificati.  Si  parlerà  tra
l’altro di educazione ad un uso consapevole dei media; di
pastorale  dell’infanzia;  di  profilo  dell’abusatore  e  del
pedofilo e tipologie di maltrattamento; di norme penali in
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tema di violenza sessuale, pedofilia e pedopornografia; di
norme  di  diritto  canonico  varate  da  Benedetto  XVI  e  Papa
Francesco per la tutela dei minori; di norme Cei in tema di
abuso sessuale, con uno sguardo alle Conferenze episcopali del
mondo.
“Vogliamo  offrire  trent’anni  di  esperienza  in  un  campo
delicato e carico di dolore come quello dell’infanzia. Il
corso è destinato alle comunità parrocchiali, associazioni e
movimenti”, spiega don Di Noto. Le modalità di svolgimento,
date, orario e luogo verranno concordati con i vescovi, le
diocesi,  le  parrocchie,  le  congregazioni  religiose,
associazioni e movimenti che ne faranno richiesta a Meter
onlus  (segreteria@associazionemeter.org)  e  all’Ufficio
Fragilità  della  Diocesi  di  Noto
(ufficiofragilita@diocesinoto.it).

Siracusa.  Con  lo  svincolo
delle  somme  il  servizio
Asacom potrà ripartire
Nei  prossimi  giorni  saranno  svincolate  dall’Assessorato
regionale alla famiglia e al lavoro le somme per l’avvio del
servizio Asacom a Siracusa. Si tratta dell’assistenza alla
comunicazione e all’igiene, per i bambini e i ragazzi disabili
nelle scuole della provincia di Siracusa, rimasto bloccato per
mancanza di fondi.
A metà luglio la ex Provincia Regionale aveva chiesto alla
Regione  lo  svincolo  delle  somme  previste  e  stanziate  ma
bloccate.
Il sindacato della scuola, Flc Cgil, non nasconde comunque la
sua amarezza. “E’ davvero spiacevole – dice il segretario
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Paolo  Italia  –  constatare  che  servizi  fondamentali  per
garantire  lo  svolgimento  delle  attività  scolastiche  agli
studenti diversamente abili non siano stati avviati già dal
primo  giorno  di  scuola.  Abbiamo  ricevuto  rassicurazioni
importanti. Ci auguriamo non sia solo un annuncio”.

Floridia.  Furto  in  negozio,
le  telecamere  riprendono  i
due ladri in azione
I malviventi non hanno tenuto conto delle telecamere. Una
distrazione, per loro, fatale. Sono state proprio le immagini
registrate dagli occhi elettronici a mettere i carabinieri
sulle tracce di Giuseppe Caruso, avolese di 21 anni. E’ stato
arresto con l’accusa di furto in un negozio di Floridia.
Con l’aiuto di un complice, tuttora irreperibile ma ricercato,
avrebbe  portato  via  un  televisore  e  una  somma  di  denaro
contante per circa 10.000 euro. Tuttavia i due sono stati
anche ripresi da più angolazioni dalle numerose telecamere di
video  sorveglianza  presenti  all’interno  e  all’esterno  del
negozio. Pertanto, dopo i rilievi del caso, i carabinieri
riconosciuto immediatamente i due dalle immagini, in quanto –
spiegano – già noti alle forze di polizia per aver commesso
numerosi altri episodi simili.
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Siracusa.  Rifiuti,  cosa
cambia dopo la gara "ponte"?
Da  Igm  a  Tekra  con  Tar  di
mezzo
Ci  vorranno  circa  trenta  giorni  prima  che  la  Tekra  possa
assumere il “controllo” del servizio di igiene urbana per i
sei mesi previsti dalla gara ponte. Tempi tecnici per tutti
gli adempimenti ed i controlli del caso prima di procedere
all’aggiudicazione definitiva.
Al momento si parla di aggiudicazione provvisoria, su cui
peraltro pende già un primo ricorso presentato due giorni fa
da Igm con tanto di richiesta di sospensiva. Se l’udienza
cautelare  dovesse  accoglierla,  tutto  finirebbe  ancora  una
volta sub iudice.
L’assessore  all’Ambiente,  Pierpaolo  Coppa,  intervenuto  al
telefono su FM ITALIA ed FM ITALIA TV rassicura gli utenti:
nessuno stravolgimento, si andrà avanti esattamente come è
stato fino ad oggi. I mastelli ed i carrellati consegnati da
Igm rimangono ai cittadini che seguiranno lo stesso calendario
per la differenziata.
Coppa risponde alle accuse piovute dal centrodestra e anticipa
che non ci saranno proroghe ai sei mesi, per poi procedere
alla  nuova  e  definitiva  gara  d’appalto  per  l’importante
servizio. Con cambiamenti anche radicali nel nuovo capitolato,
da discutere con la città.
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